



# Info-Flash N°93bis – 4 Avril 2024

Comité de défense des hôpitaux publics de Dole  
14 rue de la Bière – 39100 Dole - [comitedefensehopitauxdole@gmail.com](mailto:comitedefensehopitauxdole@gmail.com)  
**Site : [www.defense-hopitaux-dole.fr](http://www.defense-hopitaux-dole.fr)**

**Membre de la Coordination nationale des Comités de défense des hôpitaux et maternité de proximité**

## NOTRE SANTE N'EST PAS A VENDRE !

Les diverses politiques de réductions des dépenses publiques ont des conséquences importantes sur l'état de santé de la population. La recherche d'économies amène une détérioration des services publics en général, et notamment du service public de la santé : dégradation des conditions de travail des personnels de santé et dégradation de l'accessibilité aux soins de qualité pour les patients. Les franchises médicales ont augmenté depuis le 30 mars : 1 € par boîte de médicament, 4 € sur les transports médicaux. La prise en charge des ALD (Affections de Longue Durée) est menacée.

A Dole, les Urgences sont souvent débordées par manque de personnels et les nouveaux blocs opératoires récemment inaugurés ne prennent en charge que de la chirurgie ambulatoire. C'est-à-dire :

- pas d'opérations d'urgences
- que des opérations programmées à l'avance et relativement bénignes.

Pour le reste... C'est direction le CHU de Besançon.

⇒ **C'est pourquoi le Comité de défense des hôpitaux publics de Dole réclame le retour au CH Louis Pasteur du service de chirurgie conventionnelle (Urgences et hospitalisation).**

⇒ **Nous proposons TOUTE LA SEMAINE aux patient.e.s, aux citoyen.ne.s, aux personnels de santé de remplir le QUESTIONNAIRE sur l'ACCES AUX SOINS.**



### NOS INITIATIVES

- **Mardi 2 avril à 14H** devant l'Hôpital Pasteur
- **Jeudi 4 à 14H** devant l'Hôpital Pasteur
- **Vendredi 5 à 14H** devant la Polyclinique
- **Samedi 6 : à 10H** Marché du centre-ville de Dole (angle rue de Besançon-collégiale)

**Pour faire entendre nos priorités de santé !**

Stand avec flyers, questionnaires et musique

*venez nous retrouver...*

**LE COMMUNIQUÉ de l'ARS Bourgogne Franche-Comté** publié le 1er avril dans le FLASH INFOS était un « **POISSON D'AVRIL** » ! Hélas, les services et lits évoqués n'ont pas été rétablis.

